

Mehr Lehrstellen

SOLOTHURN. Trotz einer Zunahme der Anzahl Schulabgängerinnen und Schulabgänger hat die Zahl der Jugendlichen ohne Lehrstelle dieses Jahr gegenüber dem Vorjahr abgenommen (von 196 auf 175). Nebst der wirtschaftlichen Erholung haben dazu auch die Bemühungen von Kanton und Wirtschaft beigetragen. Das Lehrlingsamt, der Gewerbeverband und die Handelskammer zogen gestern Bilanz ein Jahr nach dem Lehrstellenbeschluss und orientierten über die gemeinsamen Massnahmen und Projekte. Über die Kantonsgrenzen hinaus wurde der «Lehrstellenjäger» beachtet. at

INFO-PARTNER

